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An den Bezirksvorsteher der 
Bezirksvertretung Mitte 
 
 
 
Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Mitte 15.04.2010 öffentlich 
 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 
 
Entfernen von Stadtbäumen im Bereich der Brunnenstraße 
 
 
 
Text der Anfrage: 
Sachverhalt: 
Im Bereich der Brunnenstraße sind mehrere straßenbegleitende Stadtbäume, auf der Höhe 
Münzstraße, auf der Höhe August-Schröder-Straße und vor der Einmündung August-Bebel-
Straße, entfernt worden. Im Bereich der Innenstadt erfüllen die Stadtbäume in den Parkstreifen 
eine wesentliche stadtgestalterische Funktion. 
 
Frage: 
Warum wurden die Stadtbäume im Bereich der Brunnenstraße entfernt? 
 
Zusatzfrage: 
Ist davon auszugehen, dass spätestens in der nächsten Vegetationspause (2010/11) 
entsprechende Ersatzbäume gepflanzt werden? 
 
 
Unterschrift 
 
 
Gez. 
 
Heike Mertelsmann 
 
 
 
 
 
 
 



  
 
 


